

## Pertemuan Suster Muda India - 2024



Dua puluh lima suster muda yang penuh semangat dari Provinsi Maria Diangkat ke Surga dan Provinsi Visitasi di India, berkumpul di Rumah Provinsi Patna selama tiga hari untuk mengikuti kegiatan penyegaran yang penuh rahmat pada tahun 2024. Kami ingin membagikan beberapa hal penting dari pengalaman penyegaran kami.

Perjalanan kami yang penuh sukacita dimulai dengan satu hari relaksasi. Dengan penuh kegembiraan, kami mengunjungi Museum Bihar. Museum Bihar menyimpan warisan yang kaya di bawah fasilitasnya yang canggih, yang tersebar di area seluas 13 hektar. Sebuah koleksi besar dari artefak bersejarah dan bentuk-bentuk seni tradisional, rakyat, dan kontemporer terbaik juga dipamerkan, yang sangat memanjakan mata kami dan dihargai sebagai sepotong jiwa Bihar. Kemudian, kami melanjutkan perjalanan ke Taman Biologi dan Taman Ekologi Sanjay Gandhi, di mana kami meluangkan waktu berkualitas bersama Ibu Pertiwi.

Keesokan harinya, kami memulai sesi kami dengan sambutan pembukaan oleh Sr. Mary Alice, Pemimpin Provinsi Provinsi Maria Diangkat ke Surga, di mana suster menyalakan kembali api di dalam diri kami untuk menjadi anggota komunitas yang memberi kehidupan. Sr. Mary Sujita, pemimpin kami, menyegarkan kami dengan kesaksian yang kuat dan lugas tentang kehidupan rohani seorang suster Notre Dame. Dalam kelompok-kelompok profesi kami, kami menghabiskan sisa hari itu dengan berbagi bagaimana Tuhan telah bekerja melalui kami selama beberapa tahun terakhir dalamewartakan kebaikan-Nya.

Hari berikutnya, Suster Mary Sreeja memimpin kami untuk mengidentifikasi Gaya Manajemen Konflik. Suster mengajak kami untuk menemukan kebersamaan dan kesamaan di tengah-tengah ketegangan. Dia juga mengarahkan kami untuk menghadapi ketegangan dengan kreativitas dan keberanian. Kami mengakhiri perjalanan penyegaran ini dengan spiritualitas Yesus, yang ditandai dengan kebebasan radikal, cinta radikal, dan kesederhanaan radikal.

Kami sangat berterima kasih kepada Sr. M. Chetana, Sr. M. Alice, dan Sr. M. Sujita yang telah memberi kesempatan kepada kami untuk berinteraksi dan menjaga agar api tetap menyala dalam hati kami selama perjalanan kami.